



La Confederación Hidrográfica del Cantábrico y el Ayuntamiento de Gijón incluyen la reparación de la senda del Piles en el Convenio de conservación de cauces

20 de enero de 2023- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico, Manuel Gutiérrez, y el concejal delegado de medio ambiente y movilidad del Ayuntamiento de Gijón, Manuel Aurelio Martín, se reunieron esta mañana en Oviedo. En la comisión de seguimiento participaron también el comisario de aguas, Gonzalo Gutiérrez de la Roza; el director general de medio ambiente y movilidad del Ayuntamiento de Gijón, José Cosme García la técnico superior de la CHC, Ana Arenas y el jefe de servicio del Ayuntamiento Jesús Fernandez Testón.

En la reunión se han evaluado las actuaciones realizadas hasta el momento dentro del convenio de colaboración. Desde el pasado mes de agosto se ha actuado en 11 tramos fluviales de Gijón, en una longitud superior a 30 kilómetros de cauce de ríos y con una inversión de 383.800 €.

El convenio firmado por ambas administraciones el pasado mes de julio de 2022 contempla una inversión de 1.520.000 € durante los próximos 4 años.

A petición de los representantes del Ayuntamiento de Gijón la comisión de seguimiento aprobó incluir, entre las actuaciones a realizar en el marco del convenio, la reparación de urgencia del muro de defensa del río Piles que se ha visto afectado por las lluvias y avenidas de esta semana.

En el acuerdo se fijó que el Ayuntamiento, como titular de la infraestructura, tras un estudio técnico en el que contará con la colaboración de la Confederación Hidrográfica, propondrá las actuaciones a realizar en el menor plazo posible. Se estima que la definición de las obras necesarias podría realizarse dentro del presente mes de enero, para acto seguido iniciar su ejecución.

Nota de prensa



Se acordó, también, una vez valorado el coste de las obras, iniciar la modificación del convenio con el fin de incrementar la aportación del Ayuntamiento en ese importe para no reducir los recursos destinados al resto de actuaciones de conservación en los cauces en el municipio.



De izquierda a derecha: el Jefe de Servicio de Medio Ambiente, Jesús Fernández; el director general de Medio Ambiente y Movilidad del Ayuntamiento de Gijón, José Cosme; el concejal delegado de Medio Ambiente y Movilidad del Ayuntamiento de Gijón, Manuel Aurelio Martín; presidente de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico, Manuel Gutiérrez; el comisario de aguas, Gonzalo Gutiérrez de la Roza y la técnico superior de la CHC, Ana Arenas.